

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 20. November 2008

Der neue Rathausbote ist da!

Die achte Ausgabe der städtischen Zeitung liegt seit heute an vielen Stellen in Mühlheim, Lämmerspiel und Dietesheim aus. Diesmal erwarten Sie neueste Informationen u.a. über den Besuch der Bürgermeisterin Mariame Fofana aus Nouna, Aktuelles über die Lebensräume für Fische in der Rodau und über das Projekt "Linienbus wird zum Klassenzimmer". Wir wünschen Ihnen ein kurzweiliges Lesevergnügen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de